

Lula alerta de “falsos demócratas” y Argentina pide un Mercosur fortalecido

El presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, quien participa en la cumbre semestral del Mercosur, hizo ayer un llamado para fortalecer la democracia en la región tras el intento de golpe de Estado contra el Gobierno de Luis Arce en Bolivia, el pasado 26 de junio.

“Falsos demócratas intentan socavar las instituciones y ponerlas al servicio de intereses reaccionarios”, aseguró Lula, quien recordó que al igual que Bolivia, Brasil tuvo una frustrada intentona de golpe cuando recién comenzaba su tercer mandato.

Lula también destacó en su

discurso el ingreso de Bolivia como miembro pleno del bloque y lo calificó de “estratégico” por su papel en el sector energético.

La ministra de Relaciones Exteriores de Argentina, Diana Mondino, por su parte, llamó a transformar el Mercosur en un “mercado voraz, con esteroides”, capaz de demostrar que

puede ser un bloque abierto para negociar alianzas comerciales con el mundo.

A la cumbre, presidida por el mandatario anfitrión, el paraguayo Santiago Peña, asistieron además los jefes de Estado de Uruguay, Luis Lacalle Pou; Bolivia, Luis Arce, y Panamá, José Raúl Mulino (como invitado). C3